



Der Schultheiß Gottfried von Herzberg verhandelte mit Markgraf Johann I. auf der Burg Spandau über die Verleihung des Stadtrechts. Markgraf Johann I. stellte am Samstag, den 12. Juli 1253 die Urkunde zur Stadtgründung aus. Es sollte das Berliner Stadtrecht gelten, das vom Magdeburger Stadtrecht abgeleitet war. Am 14. Juli 1253, dem Montag darauf, wurde eine ergänzende Urkunde ausgefertigt. Diese Urkunde sicherte der zukünftigen Stadt „Vrankenvorde“ das alleinige Niederlagsrecht in ihrem Umkreis und mehr Land rechts der Oder zu.

Unsere Stadt Frankfurt (Oder) feierte vom Dienstag 11.07. bis Dienstag, 18.07.1953 seinen 700. Geburtstag mit einer Festwoche.

Die Marken MiNr. 358 - 361 als Ersttagsbrief zum 700. Geburtstag der Stadt Frankfurt (Oder) 1953 mit zusätzlichen Stempel Erstaussgabetag 6.7.1953. Die Marken waren gültig bis zum 31.12.1953. Frankfurter Sammlerfreunde hatten mit Anteil an der Gestaltung und dem Erscheinen der Marken (siehe auch Beleg1).

Aus der Sammlung von Sammlerfreund Torsten Bergk.